

Mardi 10 septembre septembre 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

FACE et Entrepreneurs pour la Planète unissent leurs forces pour la transition écologique solidaire

La Fondation FACE et l'association Entrepreneurs pour la Planète, deux acteurs déjà très engagés en faveur de la transition écologique solidaire, signent une alliance stratégique.

Par cette coopération, la Fondation FACE et l'association Entrepreneurs pour la Planète souhaitent mutualiser leurs compétences et mobiliser les entrepreneurs, institutions et acteurs économiques autour de plusieurs objectifs communs : l'accélération de la transition écologique solidaire, l'engagement dans les territoires et le soutien à l'emploi local.

Concrètement, cette alliance dirigera ses actions autour de trois axes prioritaires. Tout d'abord, en collaboration avec les clubs FACE, Entrepreneurs pour la Planète mettra en place un accompagnement personnalisé pour les entrepreneurs et associations investis dans des initiatives écologiques et solidaires. Ce soutien permettra de maximiser l'impact social et environnemental de leurs projets. Des programmes de sensibilisation et de formation seront également développés pour encourager les entrepreneurs à adopter des pratiques plus durables. L'objectif est de les transformer en acteurs de changement pour une économie plus verte et inclusive. Enfin, pour amplifier l'impact des initiatives, l'alliance facilitera la création de partenariats stratégiques à l'échelle locale entre les entrepreneurs, les entreprises, les institutions et les acteurs sociaux.

Pour mener à bien ces actions, la première concrétisation de cette alliance est la création de la fondation abritée sous l'égide de FACE "Entrepreneurs en Action pour une Planète Solidaire".

"Animés par des valeurs communes d'inclusion, de durabilité et de coopération, rassemblés autour d'une ambition transformatrice alliant accompagnement des plus fragiles et transition écologique, Entrepreneurs pour la Planète et FACE agiront plus fortement en alliant leurs savoir-faire." déclare Timothée Delacôte, Délégué général de la Fondation FACE.

"En unissant nos forces notamment au sein de cette fondation sous l'égide de FACE, nous faisons de l'entrepreneuriat un puissant levier de changement pour une transition écologique solidaire et un avenir plus équitable et durable." ajoute Henri-Pierre Dewulf, Président d'Entrepreneurs pour la Planète.

Mardi 10 septembre septembre 2024

A propos de FACE :

La Fondation FACE, active dans 75 départements en France, œuvre depuis 30 ans dans la lutte contre toutes formes d'exclusion, de discrimination et de pauvreté, en mobilisant l'engagement des entreprises et de leurs salariés à travers 41 clubs locaux et une quarantaine de fondations abritées sous son égide. Elle compte plus de 6000 entreprises partenaires au niveau national et mobilise 5950 collaborateurs d'entreprise en mécénat de compétence dans le cadre de projets concrets auprès de personnes vulnérables.

A propos d'Entrepreneurs pour la Planète :

Entrepreneurs pour la Planète est une association d'intérêt général qui fédère et anime une communauté d'entrepreneurs engagés pour des solutions à impact dans les territoires. Née en 2019 à Marseille, l'association s'étend rapidement en France, rassemblant des entrepreneurs autour de la transition écologique et du développement durable des entreprises. Elle encourage le reverse mentoring, l'innovation et le partage des bonnes pratiques pour influencer positivement l'évolution environnementale du monde économique.

Contacts Presse

Fondation FACE

Carole GANDON, Directrice des relations institutionnelles et de la communication

c.gandon@fondationface.org – 06 71 94 37 75

Entrepreneurs pour la Planète

Christelle Capitaine, Directrice de l'association

christelle.capitaine@entrepreneurspourlaplanete.com – 06 72 87 64 43